
Procès verbal : Assemblée Générale Ordinaire - GD49   
Mardi 3 juin 2025

Ecole Jules Verne Angers

Adresse  du siège social : 
Ecole Célestin Freinet
Place de Linkebeek
Saint Lambert du Lattay
49750 VAL DU LAYON

Adresse de gestion : 
PELISSIER GAGNEUX Chloé
2, rue de Pont Godeau
LE VIEIL BAUGE
49150 BAUGE EN ANJOU

Ordre du jour
- 18h30-18h45 : accueil
- 18h45 : modification et vote du règlement intérieur et des statuts
- 18h50 : bilan moral 2024
- 19h50 : bilan financier 2024
-  20h00 : rapport d’activité 2024
- renouvellement du bureau 
- perspectives 2025-2026

L’assemblée générale ordinaire est convoquée par le conseil collégial 
composé de :   Gwenn Tanguy, Geoffrey Gilbert, , Esther Billaud, Myriam 
Brochard Christine Bois Sandrine Fouin. 
La convocation a été envoyé par email le 21 mai 2025

Début de la séance 18h40

Le Quorum est atteint : 9 présent·es plus deux pouvoirs  pour 14 
adhérent·es.

Jérôme Hoeve, Christophe Chemery, Gwenn Tanguy, Geoffrey Gilbert, 
Fabrice Ignazi, Cécile Ignazi, Chloé Pelissier Gagneux, Esther Billaud, 
Myriam Brochard

Christine Bois donne son pouvoir à Myriam Brochard 
Sandrine Fouin donne son pouvoir à Geoffrey Gilbert



Modifications des statuts
Modification des statuts et vote du Règlement intérieur 

Après lecture des modifications des statuts : ceux-ci sont adoptés à 
l’unanimité. 

Le règlement intérieur :
Adopté à l’unanimité avec une féminisation

Rapport moral 
adopté à l’unanimité

Rapport financier

Tout est  en ordre. Les frais bancaires ont augmenté. Peut-on envisager un 
courrier à la banque qui offre un soutien aux associations sportives et 
culturelle et a permis  d’être remboursés des frais bancaires pour la FREM 
GO ? Cécile s’en charge

Changer en préfecture le nom de la trésorière. 

Rapport d’activités 2024   adopté  

Renouvellement du conseil collégial (bureau): 
Le conseil collégial se réunit sur des temps plus longs, c’est satisfaisant. 
Myriam Brochard et Gwenn Tanguy sortent du conseil collégial. 
Cécile Ignazi et Fabrice Ignazi sont élu·es à l’unanimité.
Christine Bois, Sandrine Fouin, Esther Billaud, Geoffrey Gilbert sont reconduit 
à l’unanimité.  
Les personnes du CA peuvent être invitées si besoin. 

Les statuts et le règlement intérieur doivent être déposés en préfecture. La 
trésorière doit être aussi changée. Cécile Ignazi regarde s’en charge et 
prévoit aussi de prévenir le secrétariat. 

Perspectives :

- rencontre DASEN : bilan et suite à donner : Bon accueil de Madame Bodin 
et Monsieur Gromy.  Il faudrait savoir précisément où et comment ça se 
passe dans d’autres départements pour ce qui est des temps de formations. 
Elle connaissait l’Icem car elle a participé au groupe innovation au ministère. 
Elle propose de rentrer dans la formation des directeur·ices.

http://icem49.free.fr/Documents/statutsicem492025.pdf
http://icem49.free.fr/Documents/actiondeformationgd492024.pdf
http://icem49.free.fr/Documents/rapportmoral2025.pdf
http://icem49.free.fr/Documents/riicem492025.pdf


Sur les 18 h le programme de formation est bouclé, il n’y a pas de 
perspectives. 
Pour l’accueil de collègues dans les classes, elle va essayer de réaliser un 
texte pour autoriser et faciliter la visite.
L’équipe était bien : homme/femmes, les trois niveaux représentés, : 
maternelle, élémentaire, secondaire. 
Il et elle ont reconnu le travail. 
Attendre octobre pour avoir une réponse de Madame Bodin, la relancer à ce 
moment là. L’idée serait de la revoir tous les ans pour maintenir le lien.

- Stage démarrer et stage interne : réfléchir à la forme.
Proposition :  organiser un Stage syndical ou intersyndical avec carte blanche 
à l’ICEM (cela permettra d’avoir accès à la liste HOSTIC) 
Jérôme se charge de faire la demande aux syndicats,  en novembre si 
possible, le 14 ? au retour des vacances d’automne. Contacter le GD06 pour 
leur plaquette. 

- Stage interne : lundi mardi du début des vacances d’avril. Christophe 
s’occupe de réserver le gîte de Beaulieu. 

Fin de l’assemblée générale ordinaire : 20h40

Signatures des membres du conseil collégial 


